



Anne-Sophie Chauveau-Galas

Directrice des Ressources Humaines du Groupe

Anne-Sophie Chauveau-Galas est Directrice des Ressources Humaines du Groupe et membre du Comité exécutif depuis le 24 mai 2023.

Anne-Sophie Chauveau-Galas a démarré sa carrière en 1998 au sein d'Alcatel puis BSN (Danone) dans le domaine des Ressources Humaines, avant de rejoindre en 2001 le groupe ALSTOM. Elle y occupe différents postes RH opérationnels avant de devenir Directrice du Talent Management en 2005 pour le secteur Alstom Power. Puis elle rejoint la direction RH du secteur Transport en 2009 et devient en 2015, Vice-Présidente RH Europe et Relations Sociales du Groupe ALSTOM.

Anne-Sophie était précédemment depuis mai 2019 Directrice des Ressources Humaines et membre du Comité Exécutif du Groupe ALSTOM. En tant que DRH Groupe, elle a accompagné la transformation de l'entreprise avec notamment la fusion puis l'intégration de Bombardier Transport.

Anne-Sophie Chauveau-Galas est titulaire d'un Master en Management de l'EDHEC Business School.

[Découvrir l'ensemble du Comité exécutif du Groupe](#)

